



« Nous avons toujours dit que nous refuserions une loi Travail XXL ou “grand patron” »

Éditorial

par Jean-Claude Mailly

Dans la période actuelle il convient, avant toute chose, de garder notre liberté de comportement, notre indépendance et nos revendications. Il convient également de garder la tête froide, ce que, à différentes reprises, j’ai indiqué en affirmant que nous n’étions ni naïfs ni suspicieux.

Telle est notre ligne de conduite, comme nous en avons discuté lors de la dernière commission exécutive confédérale.

Il est vrai que le calendrier est quelque peu compliqué : le gouvernement va présenter son projet de loi d’habilitation cette semaine alors que nous n’avons pas fini les concertations, lesquelles vont durer tout l’été. Et, nous le savons, les textes les plus importants seront les ordonnances en tant que telles. C’est là, à ce moment-là précisément, que nous saurons effectivement si nous avons été ou non entendus, notamment sur ce que nous appelons nos lignes rouges et nos revendications spécifiques.

Quoi qu’il arrive, nous saurons prendre nos responsabilités.

Nous avons toujours dit que nous refuserions une loi Travail XXL ou « grand patron ».

Cela s’appelle tout simplement le réformisme militant. ▀

JEAN-CLAUDE MAILLY,
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL
@jcmilly sur Twitter